

Klatschen, Singen, Schunkeln

Ausgelassene Stimmung beim Gemeindegarneval von St. Laurentius

Hamm-Mitte – Es wurde gesungen, geklatscht und geschunkelt: Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstag beim Gemeindegarneval St. Laurentius. Rund 150 kostümierte Menschen feierten im Gemeindehaus der Christuskirche eine jecke Karnevalssause.

Sitzungspräsident Edmund Schöpe freute sich in diesem Jahr über Verstärkung: Gemeinsam mit Christina Knappe und Alexandra Faust, die sich als Saalreporterin „Hans Wurst“ unters närrische Volk mischte, führte er witzig und charmant durch den Abend.

Auf der Bühne begrüßen konnte er das Hammer Stadtprinzenpaar Martin I. Weber und Anja II. Die sangesfreudige Stadtprinzessin stellte sich und ihren Prinzen mit einem Lied vor und heizte dem Publikum ordentlich ein. In einem närrischen Jahresrückblick erinnerte der Vorstand vom Pfarrgemeinderat unter anderem an die Liborius-Männermesse, das Lippeparkfest und das zehnjährige Bestehen des Familienzentrums. Es folgte ein buntes Programm mit Gardetanz und einer temporeichen Performance des Kirchenchors

St. Laurentius. Mit dem Herringer Willi Nasse wurde auch jemand aus der Gemeinde Peter und Paul auf der Bühne begrüßt. „Das ist für uns als Pastoralverbund Hamm-Mitte-Westen wichtig“, so Schöpe. Denn feststeht, dass das Gemeindehaus für die nächste Auflage des Gemeindegarnevals nicht zur Verfügung stehen wird, da es renoviert oder abgerissen werden soll. Schöpe zog in Erwägung, dann mit der Herringer Kirchengemeinde St. Peter und Paul eine gemeinsame Veranstaltung zu organisieren. sah



Die kostümierten Jecken von St. Laurentius.

FOTO: WIEMER